



Elternbrief – 26.10.2022

Liebe Eltern und Sorgeberechtigten,

am Freitag, 04.11.2022, feiern wir wie bereits angekündigt, das Martinsfest mit unseren Schülerinnen und Schülern. Der Unterricht wird auf den Nachmittag verlagert und findet in der Zeit von 14.30 Uhr bis 18.45 Uhr statt. In der Schulkonferenz haben wir uns darauf verständigt, dass wir auch in diesem Jahr das Martinsfest ausschließlich mit unseren Schüler_innen feiern. Wir bitten um Ihr Verständnis und hoffen, dass in Zukunft solche Zusammenkünfte der erweiterten Schulgemeinde wieder möglich sein werden.

Ihr Kind erhält vom Förderkreis der Rurtal-Schule an diesem Tag einen Weckmann. Bitte geben Sie Ihrem Kind eine Tasche mit, damit der Weckmann sicher und hygienisch einwandfrei zu Hause ankommt. Die Kolleg_innen bitten außerdem darum, dass Sie Ihrem Kind bis spätestens Donnerstag, 03.11.2022, einen Laternenstab mitgeben.

Ihr Kind wird am Freitag im Rahmen des Zubringerdienstes vom Busunternehmen abgeholt. Die Abholzeit teilen wir Ihnen bis spätestens Donnerstag, 03.11.2022, mit. Bitte kalkulieren Sie die Zeit für die Rückkunft entsprechend, die Abfahrt ab Rurtal-Schule ist ab 19.00 Uhr vorgesehen. In Anbetracht der Dunkelheit bitten wir Sie dringend, rechtzeitig an der Haltestelle zu sein, um Ihr Kind in Empfang zu nehmen, damit keine unnötigen Wartezeiten entstehen.

Bitte sehen Sie nach Möglichkeit davon ab, Ihre Kinder am 04.11.2022 persönlich abzuholen, um ein mögliches Verkehrschaos zu verhindern.

Vielen Dank für Ihre Unterstützung!

Herzliche Grüße aus der Rurtal-Schule

Die Schulleitung

gez. Markus Steinhauer

gez. Dietmar Pelzer